

Neujahrsapéro 2022 in Wetzikon findet nicht statt

Aufgrund der angespannten epidemiologischen Lage hat sich der Stadtrat Wetzikon entschieden, den traditionellen Neujahrsapéro 2022 nicht durchzuführen. Der Stadtrat bedauert die Absage sehr und hofft, mit der Bevölkerung 2023 wieder im gewohnten Rahmen auf das neue Jahr anstossen zu können.

Am ersten Sonntag im Januar findet in Wetzikon jeweils traditionellerweise der Neujahrsapéro statt. Der feierliche Anlass bietet der Wetziker Bevölkerung die Möglichkeit, sich in lockerer Atmosphäre persönlich mit dem Stadtrat sowie Parlamentarierinnen und Parlamentariern auszutauschen. Diese individuellen Gespräche werden von den Wetzikerinnen und Wetzikern sehr geschätzt.

Leider findet der Neujahrsapéro 2022 wie schon im Jahr zuvor nicht statt. Der Stadtrat hat sich aufgrund der angespannten epidemiologischen Lage entschieden, den Anlass nicht durchzuführen. Er bedauert die Absage sehr und freut sich, am 1. Januar 2023 hoffentlich wieder gemeinsam mit der Wetziker Bevölkerung den Neujahrsapéro feiern zu können.

Der Stadtrat wünscht Ihnen schöne Feiertage, es guets Neus und bleiben Sie gesund!

Ansprechperson für Medien:

- Martina Buri, Stadtschreiberin, Tel. 044 931 32 71 oder martina.buri@wetzikon.ch

Wetzikon, 15. Dezember 2021

Präsidiales + Entwicklung